
ご意見

外来にて

「 風邪の人はマスク を するよう に。 ない人は買っ て付けるよう に」 と 言わ
れまし たが、 どこ にも 注意表示はあり ません。
咳も なく 咳エチケッ ト ができ る者にも 必要なら 、 入口に表示し 、 マスク は
入口から つける必要があると 思います。

ご意見

本館屋上にて

屋上の長椅子が壊れています。 取り 替えた方が良いと 思います。
今は寒いですが、 こ れから 暖かく なれば日光浴で使用する人も 居ると 思い
ます。

ご意見

電話にて

乳腺科に検査の予約を し た際の電話対応（ 口調や言葉使い） が良く なかっ
た。

ご意見

内科外来にて

皆の前で病気を 聞かれるのは困る。

聞き 取り についてのご意見あり がと う ございまし た。
プラ イ バシーに配慮が出来ず、 申し 訳あり ませんでし た。
以前も 同じ よう なご意見を 頂き 、 プラ イ バシーに配慮し ながら 問診の聴取を するよう 心掛け
ていまし た。
問診聴取が出来るよう なスペースを 設けていない、 またスペースを 確保でき ない状況にあり
ます。
待合に患者さ まが多ければ、 さ ら に配慮が難し い状況も あると 思いますが、 現状で出来る配
慮を 心がけていき たいと 思います。

（ ふれあい診療所 看護師長 川本恵）

（ 事務次長 高橋光一）

回答

乳腺科予約電話でご不快な思いを さ せてし まい、 申し 訳あり ませんでし た。
言葉足ら ずな為、 柔ら かで優し い対応でなく 、 不親切な対応になっ たよう に感じ まし た。
乳腺科の予約希望の患者様が多く 、 電話の問い合わせが多い事、 その為検査の予約が入り に
く いこ と 等で丁寧な対応ができ なかっ たと 推察し ます。
業務が大変なこ と は、 患者さ まの対応に影響し てはいけません。 し っ かり と し た説明、 コ
ミ ュ ニケーショ ンも 大切です。
患者さ まへの対応や説明、 コ ミ ュ ニケーショ ンについて今一度振り 返り を し たいと 思いま
す。
ご意見あり がと う ございまし た。

（ ふれあい診療所 看護師長 川本恵）

回答

虹の箱「 みなさ んの声」 ４ 月利用委員会検討分

回答

マスク についてのご意見あり がと う ございまし た。
マスク を つけて頂く ための説明やご案内が、 丁寧ではなかっ たのかと 推察し ます。
ご不快な思いを さ せてし まい、 申し 訳あり ませんでし た。
マスク の自動販売機の場所の案内については、 １ 階の風除室、 受け付け機、 3階のマスク の
自動販売機あたり に掲示を し ています。
咳エチケッ ト 案内の掲示や、 販売機の追加設置について検討いたし ます。

回答

巡回時に見落と し ており まし た。 申し 訳ございません。
状況を 確認し 、 新し い長椅子を 設置さ せていただき まし た。
ご意見あり がと う ございまし た。

（ ふれあい診療所 看護師長 川本恵）



ご意見

現在ふれあい診療所へ通院し ています。 予約時間に診察し ていただき 、 順
調に終了し ていますが、 会計ですごー－―く 待たさ れます。
最低でも 15分以上、 何年も 前から 少し も よく なっ ていません。 待っ ている
間、 また気分が悪く なり ます。 長時間待たせないでく ださ い。 何と かし て
いただき たいです。
やっ と 支払いが済んで、 また薬待ち。 病人には耐えがたいこ と です。
会計、 支払いを 早く し てく ださ い。

ご意見

会計の待ち時間がすごく 長いと 思います。 こ れでは疲れます。

他の病院の様に、 自動支払機の導入を 考えても ら えませんか。
費用は掛かると 思いますが、 是非検討し てみて下さ い。

ご意見

外来患者用の駐車場に職員が駐車し ており 、 本来利用さ れる患者さ んが使
用出来ない。 （ 特に本日のよう に雪が残っ ている日は特に）
職員に今一度外来患者用駐車場を 使用し ないよう に徹底し てく ださ い。

ご意見

フ ァ ッ ショ ンリ ングを し ている医療スタ ッ フ がいます。 結婚指輪はＯ Ｋ だ
と 思う が、 フ ァ ッ ショ ンリ ングを 数個付けての勤務はいかがかと 思う 。
フ ァ ッ ショ ンリ ングを するのなら 、 プラ イ ベート な時間にすべき では。
そう いう 手で患者に医療行為を し ても ら う のは、 あまり 気持ちのいいも の
ではないよう に感じ る。
命を 預かる仕事なのでプラ イ ベート と 仕事のけじ めは他の業種以上に節度
を 持つべき と 思う のはいけないこ と でし ょ う か？緊張感がないよう に感じ
ますが…。

回答

回答

会計の待ち時間につき まし て、 ご迷惑を おかけいたし まし た。 深く お詫びいたし ます。 入
力・ 会計の職員は通常５ ～6名体制で入力し ており 、 極力お待たせを し ないよう に努力を し
ており ますが、 診療単位が多い曜日の場合、 会計が集中し ご迷惑を おかけする状況が発生し
ており ます。
今後、 更に迅速な会計を するためにどのよう な手段があるのか部署で検討いたし ており ま
す。
こ の度は貴重なご意見を 頂戴いたし まし てあり がと う ございます。

（ ふれあい診療所　 事務課長　 植田淳子）

こ の度は会計の待ち時間につき まし て、 ご不快な思いを さ せまし たこ と 深く お詫びいたし ま
す。 入力・ 会計の職員は通常５ ～6名体制で入力し ており 、 極力お待たせを し ないよう に努
力を し ており ますが、 診療単位が多い曜日の場合、 会計が集中し ご迷惑を おかけする状況が
発生し ており ます。 ご指摘いただいた自動支払機につき まし ては、 以前検討し た経緯がござ
いますが、 費用・ 運用面の観点から 、 当院での導入は現時点では困難である事を ご理解く だ
さ い。 今後、 更に迅速な会計を するためにどのよう な手段があるのか部署で検討し ており ま
す。
貴重なご意見を 頂戴いたし まし てあり がと う ございます。

（ ふれあい診療所　 事務課長　 植田淳子）

回答

当院を 利用し ていいただき あり がと う ございます。
先日は大変不快な思いを 患者様にさ せるこ と になり 、 申し 訳あり ませんでし た。 病院で働く
スタ ッ フ である以上、 清潔感、 安全性、 動き やすい服装は当たり 前のこ と だと 私ども も 思っ
ており ます。
こ の度の投書を いただき まし たので、 さ っ そく 病院全体に内容を 周知し 、 身だし なみを 徹底
いたし ます。
こ れから も 皆様に当院を 気持ちよく 利用し ていただけるよう に、 院内スタ ッ フ の接遇教育を
継続し ていき ますが、 お気づき のこ と があり まし たら 、 ぜひご指摘を よろ し く お願いいたし
ます。
投書を いただき 、 あり がと う ございまし た。

（ スマイ ルアッ プ委員会 事務局）

回答

頂いたご意見にあり ますよう に、 降雪により 職員駐車場に止めるこ と ができ なかっ た職員の
一部が、 外来駐車場を 使用し ていたよう です。
外来駐車場を 使用し ている職員がいた際は、 都度注意を し たり 、 不定期ではあり ますが全職
員向けに注意喚起を 行っ たり し ていますが、 今後も 継続し ていき ます。
但し 、 準夜勤務者（ 16： 30-深夜1時勤務） 、 受診のために来院し た者、 緊急呼び出し のあっ
た者（ 該当業務終了後は速やかに移動さ せるこ と が条件） 等には外来駐車場の使用を 許可し
ており ます。
ご意見あり がと う ございまし た。

（ 事務次長 高橋光一）
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